

METEN PRI Y PAREDES PRESIÓN A LA ALIANZA

El CEN del PRI presumió ayer la estructura que respaldaría una candidatura de Beatriz Paredes por el Frente opositor.

En el PAN, militantes exigieron a su dirigente dar todo su respaldo a Xóchitl Gálvez porque consideran que con Creel no podrían ganar en 2024. **PÁGINA 7**



Respaldan a Beatriz en carrera por candidatura Cierran priistas filas con Paredes

Confía dirigencia en los resultados que obtuvo aspirante en encuesta

CLAUDIA SALAZAR

Al quedar como la única priista en la disputa con el PAN por la candidatura presidencial del Frente Amplio por México, Beatriz Paredes fue arropada ayer por el Comité Ejecutivo Nacional del PRI.

Antes de viajar a Durango, al primer foro regional de la alianza, el dirigente del PRI, Alejandro Moreno, ofreció a Paredes un acto de cierre de filas en la sede del Comité Ejecutivo Nacional del tricolor.

“¡Vamos a ganar! ¡Vamos a ganar!”, corearon los priistas, puño en alto, junto con la tlaxcalteca, vestida de rojo.

“¡Recibimos con toda la fuerza de la estructura priista, los 32 Comités Estatales, Sectores y Organizaciones y Coordinadores Parlamentarios, a nuestra aspirante Beatriz Paredes, una mujer capaz y comprometida con el país, que desde el Frente Amplio por México demostrará toda su capacidad para trabajar con la militancia y con la sociedad civil para devolverle el rumbo a nuestra Nación”,



publicó en sus redes el dirigente tricolor.

En forma sorpresiva, el priista Enrique de la Madrid fue eliminado del proceso, al no quedar entre los tres primeros lugares de la encuesta que se aplicó para definir a quienes participarán en la etapa final.

La senadora Paredes se ubicó por arriba del panista Santiago Creel.

En el ejercicio de consulta en domicilios hubo un empate técnico, un 29 por ciento para Paredes y 32 por ciento para Gálvez, lo que prendió focos rojos en el PAN y generó entusiasmo en el tricolor.

Sin embargo, en el ejercicio de llamadas telefónicas Xóchitl Gálvez registró mayor ventaja, de un 51 por ciento, mientras que la priista logró 17 por ciento de las preferencias.

Paredes es una de las mujeres de mayor reconocimiento y trayectoria en el PRI, por lo que las firmas que consiguió para mantenerse en el proceso del FAM fueron de la estructura priista.

Sin cobertura de medios ni presencia en redes sociales, mantuvo un perfil bajo en el proceso de recolección de firmas, mientras recorría los comités estatales.

En tanto, las firmas de De la Madrid provinieron

más de redes ciudadanas y su contacto con sociedad civil.

Ante el crecimiento de Paredes, el dirigente del PAN, Marko Cortés aseguró que no habrá división entre los panistas por el reparto de los apoyos a Santiago Creel y Xóchitl Gálvez.

Ello, ante las presiones sobre Creel para que decline a favor de la senadora de Hidalgo, a fin de evitar que en la consulta directa del 3 de septiembre Beatriz Paredes gane por la división de votos entre los panistas.

El registro de firmas para participar en la consulta es fundamental para ganar en el proceso.

Aunque ya terminó la recolección de apoyo para los aspirantes, sigue abierto el registro para ciudadanos que quieran participar y esa podría dar la diferencia para Paredes.

Juntos, Gálvez y Creel sumaron más de 900 mil firmas, mientras que Paredes registró 451 mil.

Los que apoyaron a otros candidatos deberán decidir por quien votarán. De la Madrid registró 344 mil firmas, el panista Francisco Javier García Cabeza de Vaca alcanzó 195 mil. Los perredistas Silvano Aureoles y Miguel Ángel Mancera lograron cerca de 400 mil firmas.





■ Integrantes del Comité Ejecutivo y líderes estatales del PRI se reunieron ayer con Beatriz Paredes en la sede nacional del partido, antes de que ella viajara a Durango.

